
LOCAL  |  Política
El PP denuncia la "dejadez y desprecio" del equipo de gobierno hacia las aldeas

Según Ibáñez, la preocupación del tripartido por los núcleos rurales del término municipal, "deja 
mucho que desear"
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El 
grupo municipal del Partido Popular ha denunciado la 
“dejadez y desprecio” que el actual equipo de gobierno 
del Consistorio prieguense ha mostrado hacia las aldeas 
del término municipal.

En una comparecencia ante los medios, el edil popular 
Javier Ibáñez, ha realizado una valoración de lo que ha 
sido la actuación del tripartito en relación a las aldeas, 
un año después de prosperar la moción de censura 
contra María Luisa Ceballos, iniciando su intervención 
reconociendo que las formaciones políticas, “debemos 
pedir que todas las administraciones tengan cierta 

sensibilidad con las poblaciones que tienen un elevado número de aldeas, ya que son muchos los recursos 
necesarios para su atención, generándose una situación compleja”, que como puntualizaba Ibáñez, “no puede 
ser excusa para que desde el Ayuntamiento no se pongan todos los recursos y esfuerzos para que ese trato 
sea igualitario, tal y como se merecen”.
En este sentido, el edil del PP recordaba la rueda de prensa de PSOE, PA y Participa Priego, en abril del 
pasado año, en la que se hacía pública la presentación de la moción de censura contra Ceballos, y en la que 
las tres formaciones que actualmente conforman el gobierno municipal, “ponían a las aldeas como una 
prioridad, dando a entender de que no se habían atendido bien”.
Un año después, Ibáñez afirmaba que su preocupación y acción por las aldeas “deja mucho que desear”, 
poniendo como ejemplo, “los ocho meses que se tardó en convocar el consejo de Alcaldeas y que ya no se ha 
vuelto a convocar, con alcaldes pedáneos con los que ni siquiera se habían puesto en contacto”.
En este sentido, Ibáñez hacía referencia al gran esfuerzo que se hizo para habilitar partidas en el presupuesto 
de 2017 destinada exclusivamente a las aldeas, pese a lo cual, como así afirmaba, “han quedado partidas sin 
ejecutar que en algunos casos ascienden a 34.000 euros, como el plan de embellecimiento, o 25.000 euros 
para la actuación en los saneamientos y regantes de Zagrilla”.
Igualmente, Ibáñez hacía alusión al plan de Aldeas de Diputación, “al que tampoco le han puesto atención”, 
ya que como señalaba, “han terminado de ejecutar el último día de la última prórroga, lo que evidencia que 
no le ponen ninguna atención”.
Otros ejemplos que para Ibáñez demuestran ese falta de interés del tripartido por las aldeas son el Plan de 
Movilidad Urbana Sostenible, “que pasa de puntillas por las aldeas”, o en el Plan Municipal de Vivienda y 
Suelo, “en el que ni se nombran las necesidades de las aldeas”.
Por otra parte, el edil popular destacaba que el pasado lunes se presentaba por el equipo de gobierno 
propuesta del Profea, “en la que no se incluía ninguna inversión en las aldeas”, añadiendo que el miércoles, 
en una reunión convocada con el resto de grupos de la Corporación, “PA y Participa presentaban sendas 



propuestas, lo que evidencia la descoordinación existente entre los integrantes del tripartito”.
Otros aspectos que fueron señalados por Ibáñez durante su intervención fueron la no renovación del contrato 
de mantenimiento de edificios en las aldeas grandes, “que hace cinco meses que se terminó”, así como la 
eliminación del programa de verano en el que se incluía cine, bibliobús, ludoteca, talleres y que igualmente 
contaba con partida presupuestaria, 
Igualmente, Ibáñez hizo referencia al “silencio” que el PA está mostrando en relación con el tema de las 
aldeas, “pese a ser ellos los que plantearon la creación del consejo de aldeas”, que como afirmaba el edil 
popular, “ya llevaba creado varios años”. Actitud que para Ibáñez es “políticamente vergonzosa”, 
demostrando a juicio del edil popular el “postureo político” de los andalucistas, “ya que en la realidad lo que 
hacen es aplaudir la gestión del PSOE, hagan lo que hagan y digan lo que digan”.
Sobre Participa Priego, Ibáñez hizo referencia al “desconocimiento absoluto” de esta formación en relación a 
las aldeas, poniendo como ejemplo que propuesta que plantearon al Profea, “era una que ya estaba incluida y 
aprobada en el Plan de Aldeas de Diputación”.
Por último, Ibáñez, en nombre del PP, solicitó que se preste una atención real a las aldeas, y que el equipo de 
gobierno “empiece a trabajar en ellas”, ya que como concluía, “con ruedas de prensa no se limpia, se limpia 
con escobas”.


